
  
 

  

  
  

Александр Бастрыкин провел совещание по вопросам
обеспечения жильем сотрудников СК России

 

  

Председатель Следственного комитета России в режиме видео-конференц-связи провел
оперативное совещание, на котором обсуждались вопросы обеспечения жильем сотрудников
центрального аппарата Следственного комитета. В нем участвовали заместители Председателя
СК России Ростислав Рассохов, Сергей Горяйнов, Александр Федоров, руководители ряда
подразделений центрального аппарата, в том числе отвечающие за организацию материально-
технического обеспечения и распределение финансов.

Глава СК России напомнил о ранее поставленных задачах по обеспечению нуждающихся
сотрудников центрального аппарата жильем в течение двух лет, после чего заслушал доклады
сотрудников подразделений, на которые возложены функции по приобретению и
распределению служебного жилья. Так, в 2020 году для нужд сотрудников центрального
аппарата в Москве было приобретено 144 квартиры. При этом среди сотрудников различных
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подразделений центрального аппарата в прошлом году было распределено (в том числе с
учетом освобождаемых) 174 квартиры, а в текущем – 106. В списке нуждающихся в
обеспечении служебными помещениями остаются 123 сотрудника. Вместе с тем отмечено, что
в специализированном фонде служебного жилья имеется 86 свободных квартир, подлежащих
распределению. 

Александр Бастрыкин резюмировал, что результаты проведенной работы позволили
продвинуться к достижению поставленной цели, однако указал на ряд пробелов в организации,
не позволяющих свести проблему необеспеченности жильем к минимуму в короткий срок.
Были обозначены серьезные проволочки подчиненных в освоении финансовых ресурсов,
выделенных на приобретение служебного жилья.

Председатель напомнил о том, что эффективность работы следователей, криминалистов и
других сотрудников ведомства напрямую зависит от того, в каких социально-бытовых
условиях они находятся. «Надо болеть за людей, за их социальные условия», - добавил он.
Обращено внимание на недопустимость затягивания решений, связанных с приобретением и
предоставлением сотрудникам жилья, особенно с учетом того, что на это выделены все
необходимые средства.

В ходе совещания Александр Бастрыкин дал ряд поручений, направленных на повышение
эффективности освоения бюджетных средств. Он поручил своему заместителю Сергею
Горяйнову в кратчайшие сроки предоставить детальный план по распределению между
сотрудниками имеющихся у ведомства служебных квартир, а также приобретению нового
жилья.
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